

当社グループ会社におけるセキュリティインシデントの発生について

2024年8月12日

この度、ニデック株式会社のグループ会社であるニデックプレジジョン株式会社のベトナム子会社で、不正アクセスによるデータ漏洩被害が発生したことをお知らせいたします。

取引先をはじめとする関係者の皆様にご迷惑とご心配をおかけすることとなり深くお詫び申し上げます。

本件について、ニデック株式会社及び他のグループ会社における被害は確認しておりませんが、本件の早期復旧への対応を進めると同時に、ニデックグループ全体における情報セキュリティ体制の更なる強化を図り、今後の再発防止に向けたあらゆる予防措置を講じて参ります。

ニデックプレジジョンによる発表については下記をご参照ください。

2024年8月12日

弊社にて発生したセキュリティインシデントについて

ニデックプレジジョン株式会社

このたび、素性不明の外部集団（以下、「外部犯罪集団」）から、当社グループに対し、当社ベトナム子会社であるニデックプレジジョン（ベトナム）会社（以下、「NPCV」）のネットワークに不正に侵入し、サーバ内のドキュメントやファイルを窃取したとの通知があり、その後、「身代金」の支払いを求める恐喝がありました（以下、「本インシデント」）。

本インシデントの発生直後より、外部専門家への相談を開始しておりますが、当社において調査しましたところ、今般、外部犯罪集団からサンプルを掲載したとして提示されたウェブサイトに、NPCVが保有する情報が一部掲載されているのを確認いたしました。

現時点では、本インシデントにより漏洩したデータの範囲を明確に特定することは出来ておりませんが、当社としましては、今後も、本インシデントを徹底的に調査し、早期の解明に努めると共に、併行して、再発防止にむけて、あらゆる予防措置を講じて対応して参ります。

このたびの外部犯罪集団によるNPCVへの犯罪攻撃により、大変なるご不安とご迷惑をおかけすることとなり、当社として、深くお詫び申し上げます共に、本インシデントの迅速かつ適切な解決に向けて、あらんかぎりの必要とするリソースを全力で投入し、最善を尽くして参ります。

今後も、新たな事実が判明しましたら、適宜、速やかに、お知らせさせていただきます。